



# 橋 戸

令和3年9月30日  
学校だより 第6号  
練馬区立橋戸小学校  
校長 青木 俊哉

## 後半に臨む

校長 青木 俊哉

長く続いた緊急事態宣言も9月末をもって解除すると発表されました。本校では、解除に伴う練馬区の方針や対応を基に、宣言解除に浮かれることなく、日常的な感染対策を徹底した上で、子供たちと過ごす学校での時間を大事にし、今年度後半の教育活動を進めてまいります。以下に、現時点で判断できることやお知らせできることをまとめましたので、ご理解ご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

- ① 時 程…2学期行ってきた「午前授業」「特別生活時程表」は9月末で終わりとし、通常通りの時程に戻す。  
(8:15～25登校、午前中45分×4時間、給食・昼休み、午後45分×2時間までの授業を実施)
- ② 学 習…練馬区の感染予防ガイドラインに従い、各教科の学習指導を進める。引き続き、飛沫の拡散を防ぎ、感染拡大につながらないように、各学級での指導の徹底に努める。(家庭科の調理実習は不可)
- ③ 移動教室…既報の通り、5年生は、今年度は中止とする。6年生は、1泊2日に減泊し、実施する。  
本校は「ベルデ下田」に宿泊する。区全体では、10月18日の出発校から実施見込みだが、(本校も含め)17日迄に実施予定だった学校の日程を、区内全体で調整中。確定次第、学年から連絡。
- ④ 校外学習…感染対策を講じた上で実施可とされており、バスの乗車人数や見学先(目的地)の受入状況等を確認し、実施する方向で準備中。日程や見学先等が確定し次第、学年より連絡。
- ⑤ 学習支援…感染不安等によりやむを得ず登校できない児童に対し、オンラインを活用した学習支援も含め、対応を検討し準備を進めている。感染症が収まるまでの当面の間の特別な対応ではあるが、登校に心配のある方は、担任までご相談を。
- ⑥ 学校公開…10月以降、その時点での感染状況を基に必要な対策を判断し、実施する方向で検討中。  
今月は「引渡訓練」があるため、下の枠内に記載の通り対応する。  
また、今月末には「音楽会」、来月には「体育学習発表会」を予定している。

本校の学校公開では、これまで1・2組の公開時間を分ける形で、分散公開を実施してまいりましたが、10月の第二土曜は、先月実施できなかった「引渡訓練」を実施する予定のため、3校時を「全学級公開」とし、4校時に「引渡訓練」を行います。つきましては、校舎内、教室内の密集防止のため、以下ご協力くださいますようお願いいたします。

- ・ 授業の参観者は、訓練で児童を引き取る方(1家庭1名)に限定、お子様の学級(教室)だけの参観とする。
- ・ 教室に大勢の大人が同時に入ることを避けるため、入室は10～15分程度とし、随時入れ替わってください。
- ・ 待ち時間に、廊下から見ていただいて構いませんが、入口付近の密集と飛沫拡散防止にご留意ください。
- ・ 参観者(引き取り者)は健康状態に留意し、自宅ならびに受付で検温し、名簿チェックをお願いします。
- ・ 3校時前半に入室した保護者には、訓練開始までお待ちいただける場所を用意します。(当日案内)